

# 2年生 宮大工さんの仕事を見学



うわあ  
金をこうやって  
つけるんだあ



うすく  
けずれるよ



こんなすごい  
つくれるんだ



「毎日学校に行くとき、前を通って、何しているところだろうって思ってたんだ。」  
2年生の子どもたちは、11月1日、学校近くの宮大工『工房伯楽』さんのところに見学に行かせてもらいました。

職員たちもいつかお伺いしてお話をお聞きしたいと思っていましたが、コロナ禍も落ち着き2年生の担任がご連絡すると、18代目社長井上様が、快く児童を受け入れてくださいました。

子どもたちは初めて見る大きな木や、物語に出てきそうな大きなのこぎりなどの道具にとっても驚いていました。金箔の造形の話や様々なお寺の木彫にも感激していました。

従業員の皆さん総出で、子どもたちにカンナや墨壺を体験させてくださり、また担任には神事の時の装束を着せてくださり、みんなで記念写真も取りました。

削ったカンナくずももらって帰りました。地元の代々続く地域の神様を大切にしながら受け継がれてきた技を子どもたちが見ることができたことは本当に貴重な体験で、子どもたちのみならず職員も本当に感激しました。